Mardi 26 Décembre 2017

l'union

8 Société et Culture

Arbres de Noël de la CNSS

Une "Mère Noël" en fête avec les handicapés



Nicole Assélé, DG de la CNSS, vient de remettre son cadeau à une jeune bénéficaire.

I.I Libreville/Gabon

Le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Nicole Assélé, a fait plus qu'une remise de cadeaux au centre d'accueil des personnes handicapées de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville.

DE la parole à l'acte. Lorsqu'elle avait visité le site, en octobre dernier, le directeur général de Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Nicole Assélé, avait promis aux pensionnaires du centre d'accueil des personnes handicapées de Nzeng-Ayong, dans



Des espaces aménagés pour les enfants des personnes handicapées deux jours durant.

le 6e arrondissement de Libreville, qu'elle allait revenir. Lors de ce premier contact, dans le cadre de la rentrée scolaire, elle avait distribué des kits scolaires, alimentaires et pharmaceutiques aux occupants et à leurs enfants. Nicole Assélé avait été émue par les conditions exécrables de leur logement. Et avait alors pris l'engagement de revenir passer Noël avec eux, dans un cadre assaini et rénové.

Elle a tenu parole samedi. La forte délégation qu'elle a conduite a trouvé un centre d'accueil radicalement transformé: ravalement et peinture des façades, bâtiments entièrement rénovés, construction des lieux d'aisance et des salles d'eau bien modernes, élévation de la clôture avec des garde-fous, carrelage des maisons. La boue qui rendait impraticable la cour du centre par temps de pluie n'est plus qu'un lointain souvenir: l'espace a été entièrement cimenté. Cerise sur le gâteau, la construction des boxes devant rendre autonomes ces compatriotes vivant avec un handicap. Libre à eux d'en user à leur guise : soit ils les font louer à des commerçants, soit ils les exploitent à leurs propres comptes à des fins com-



Une journée immortalisée par une photo de famille.

merciales. « Exploitez rationnellement ces boxes mis à votre disposition et prenez vous en charge, en tant que citoyens à part entière, acteurs et vecteurs de développement de notre pays», a conseillé Nicole Assélé, qui a rappelé que ces travaux de réhabilitation et d'assainissement ont été réalisés grâce au Fonds d'action sanitaire et sociale (FASS), la branche sociale de la CNSS. Par rapport aux enfants à qui des cadeaux ont été remis, le DG de la CNSS leur a demandé de respecter et d'honorer leurs parents, en s'adonnant à leurs études pour être des 'citoyens dignes et responsables" dont le pays a besoin. A ce niveau, Nicole Assélé n'a pas manqué de rappeler les notions de partage et de solidarité prônées par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba dont elle en fait un credo vis-à-vis des personnes invalides.

Issus des différentes entités de ce centre relevant du ministère des Affaires sociales, les jeunes bénéficiaires ont été aux bons soins de Maman Nicole, deux jours durant, avec un repas communautaire et des espaces de jeux aménagés sur le site. Rien que pour eux.

Au 3e arrondissement de Libreville

L'édile de la capitale en soutien à 800 enfants



Un graçonnet de la Vallée du stade recevant son cadeau des mains du maire de Libreville.



Flore Mistoul (c) et le père Noël remettant les cadeaux à une fillette d'Akebé-Ville.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

EN sa qualité d'un des responsables politiques du 3e arrondissement de la commune de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, par ailleurs édile de la capitale, s'est rendue, samedi dernier, dans les différents quartiers du premier siège de cette circonscription administrative pour y distribuer des jouets.

Le jeu en valait à la chandelle! Puisque, malgré la météo défavorable, elle



Une chaude ambiance a régné à l'école pilote urbaine du centre.

est allée apporter un peu de sourire à 800 enfants des familles démunies. En trois étapes, Rose Christiane Ossouka Ra-

ponda et son équipe n'ont oublié aucun quartier de cet arrondissement. A l'école pilote urbaine du centre, ce sont 240 gamins qui ont été honorés. La distribution des jouets s'est poursuivie auprès des enfants de la "Vallée du stade". Dans ce quartier sous-intégré, 100 "bana" ont reçu des cadeaux. A la grande satisfaction de la bienfaitrice. « Née dans ce quartier, je ne pouvais que venir partager ces beaux moments avec mes enfants et petits-enfants. C'est le devoir de la mère que je suis» a-t-elle lancé, visiblement enjouée et esquissant des pas de danse.

Le quartier Akébé-ville a lui aussi accueilli cette caravane de solidarité. Mais, le "QG" de la mairesse en aura été le point culminant, où plus de 400 bambins recensés dans les autres quartiers (Mont-Bouët, Sorbonne, La Peyrie, Petit-Paris, Carrefour-Hassan, Nombakélé, Derrière-l'Hôpital) ont été comblés et couverts de bonheur. Pour Rose Christiane Ossouka-Raponda, ces moments de partage avec

les enfants lui ont rappelé sa prime enfance : « Je suis une enfant de cet arrondissement. Malgré la forte pluie, j'ai tenu à ce que tous les enfants du premier siège du 3e arrondissement passent un joyeux Noël. C'était ma manière de venir en soutien aux parents, qui n'ont pas eu les moyens d'offrir des cadeaux à leur progéniture », a-t-elle déclaré.

